



Puebla, Pue. a 21 de octubre de 2024
COMUNICADO 001/CMCS/2024

Necesario que los servidores públicos se conduzcan con honradez, transparencia, eficacia y eficiencia: Dulce Lilia Rivera Aranda.

**Capacita Contraloría a servidores públicos municipales en materia de Entrega-Recepción y responsabilidades.*

Con la finalidad de proveer a las personas servidoras públicas de las herramientas necesarias para que realicen de manera eficiente los procesos de entrega a recepción, se llevó a cabo la capacitación para más de 160 enlaces jurídicos, administrativos y personal asignado por los titulares de las dependencias y entidades municipales.

Por su parte la contralora municipal Dulce Lilia Rivera Aranda, manifestó que esta capacitación se brinda en el marco del ejercicio de entrega de la administración pública municipal, por lo que a través de la Contraloría Municipal se capacitó a más de 250 servidores.

En su mensaje agregó que de esta manera se efficientan dichos proceso y se da cumplimiento en tiempo y forma con las obligaciones que como servidores públicos les corresponden, haciendo hincapié en el cumplimiento de la normativa que impone a los servidores públicos municipales a conducirse en estricto apego a la misma, bajo los criterios de honradez, transparencia, eficacia y eficiencia, evitando incurrir en omisiones que representen alguna responsabilidad administrativa.



Puebla
GOBIERNO DE LA CIUDAD

**CONTRALORÍA
MUNICIPAL**



**LA CAPITAL
IMPARABLE**

GOBIERNO DE LA CIUDAD 2024 - 2027
TEL +52 (222) 309 4600
AV. REFORMA 519, CENTRO HISTÓRICO DE
PUEBLA, 72000, PUEBLA, PUE.



**Puebla, Pue. a 24 de octubre de 2024
COMUNICADO 002/CMCS/2024**

Dulce Lilia Rivera será Coordinadora Estatal de Contralores en Puebla

- Pide el gobernador, Sergio Salomón Céspedes, a las y los contralores no caer en omisiones y actos de corrupción

Puebla, Pue.- Con el objetivo de promover y fortalecer los mecanismos de control interno y las responsabilidades administrativas, este martes se llevó a cabo la instalación de la Comisión Permanente de Contralores Estado-Municipios de Puebla, misma que será coordinada por Dulce Lilia Rivera Aranda, Contralora del Gobierno de la Ciudad que encabeza Pepe Chedraui Budib.

Durante la inauguración de la asamblea plenaria, el jefe del Ejecutivo, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, llamó a las y los contralores a no ser omisos y no caer en actos de corrupción, lo que permitirá promover la profesionalización de la gestión pública en cada municipio.

En la sesión encabezada por el gobernador del estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, fue designada como Coordinadora Estatal de la Comisión Permanente de Contralores Estado -Municipios Puebla, Dulce Lilia Rivera Aranda, donde el mandatario afirmó que la responsabilidad de las y los contralores municipales radica en la vigilancia de la aplicación de recursos y que se cumpla con la norma en la materia.

La responsable del Órgano Interno de Control, señaló que se busca que las y los contralores orienten sus actividades hacia una administración pública eficiente, transparente y participativa, con instrumentos jurídicos, instancias, esquemas y mecanismos de colaboración y coordinación para fortalecer el control y evaluación de la gestión pública en sus municipios.

“Hemos definido cuatro líneas de acción prioritarias que son: evaluación contextual, fortalecimiento de capacidades, contraloría social y transparente; cada una de estas líneas ha sido pensada para ofrecer respuestas prácticas a los retos que enfrentan los municipios”, subrayó Rivera Aranda.



También acudieron Laura Artemisa García Chávez, presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado; Juan Carlos Moreno Valle Abdala, secretario de la Función Pública; Javier Aquino Limón, secretario de Gobierno del Estado; en representación del gobernador electo Alejandro Armenta Mier, acudió Alejandro Espidio Reyes y Francisco Teomitzi Sánchez, encargado de Despacho de la Auditoría Superior del Estado.



